



LUEGO DE UNA TORRENCIAL LLUVIA, LAS AGUAS GENERARON EL DESPLAZAMIENTO DE UN LADO DE LA ACERA PEATONAL DEL PUENTE QUE DA AL COLEGIO FRANCO BOLIVIANO, DONDE SE PRODUJO EL DESBORDE DEL RÍO ACHUMANI.

Ministro de Economía

BCB podría subir o bajar 10 puntos precio del dólar

El dólar presiona a las monedas de América, otras divisas latinoamericanas también sufrieron este efecto en 2013, mientras que en el país persiste la política de mantener el tipo de cambio sin modificaciones, aunque el ministro de Economía y Finanzas, Luis Arce, sostuvo que el Banco Central de Bolivia (BCB) tiene la facultad de aumentar o bajar en 10 puntos para este año.

La autoridad dijo que el PGE-2014 enviado a la Asamblea Legislativa

Plurinacional sigue los mismos más o menos 10 puntos básicos en los que se puede mover con soltura el BCB.

Desde hace más de dos años el tipo de cambio en el país no se modificó. El 1 de noviembre de 2011, el BCB, a través de un comunicado de prensa, informó que realizó la apreciación del boliviano al bajar la cotización de Bs 6,97 a Bs 6,96 para la venta y Bs 6,87 a Bs 6,86 para la compra.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Pasajeros rechazan cobros excesivos hacia Copacabana

Pese a la existencia de un acuerdo por el que se determina el costo tope del pasaje hasta los Bs 15, los usuarios de este servicio se quejan por la imposición de tarifas que superan lo establecido entre pobladores y transportistas.

Asimismo, manifestaron que el incumplimiento de los transportistas no solamente queda ahí, sino los ocasionales pasajeros están

expuestos a serios riesgos al ser transportados hasta en maleteras.

Este panorama se observa a diario en tramos hacia la localidad de Copacabana, por lo que las autoridades deberían tomar cartas en el asunto, ya que el servicio no solamente es para turistas o comerciantes, sino también para pobladores.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

La Paz siente efecto de intensa lluvia

Desborde de río Achumani daña viviendas y vehículos

- Barrio de Calacoto fue el más afectado, cuatro casas están en riesgo de desplomarse. Reportan 2.145 familias damnificadas por crecidas de ríos y deslizamientos de tierra en diferentes poblados del departamento.

Una torrencial lluvia registrada ayer causó la crecida de las aguas en los afluentes Huayllani y Kellumani, lo que generó el desborde del río Achumani, causando destrozos de varias viviendas y vehículos en la zona Sur de la ciudad de La Paz.

Al respecto, el responsable de la Dirección Especial de Gestión Integral de Riesgos (Degir), Vladimir Toro, reportó que la fuerza y el impacto de las ondas punzantes han destruido un muro de aproximadamente 40 metros a nivel del asilo San Ramón, además de daños en la estructura metálica de la pasarela del asilo, a ello se suma el desplazamiento de un lado de la acera peatonal del puente que da al colegio Franco Boliviano, en la zona de Calacoto.

La fuerza del agua provocó también que una vendedora minorista quede herida, mientras que un ciudadano salvó su vida por milagro. Asimismo, cuatro vehículos fueron dañados, cayeron postes de electricidad y una casa sufrió el impacto de las aguas que destruyó vidrios, aunque en la casa no hubo daños estructurales.

Por otro lado, según la Dirección de Alerta Temprana y Prevención de Riesgos de la Gobernación, aumentan los damnificados por las riadas en el norte paceño, los últimos reportes dan cuenta que 2.145 familias fueron afectadas por las lluvias y el número de hectáreas inutilizadas llegó a 2.090 en todo el departamento.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Esperanza de paz en riesgo por guerra interna en Siria

El mediador en el proceso de paz para Siria, Lakhdar Brahimi, informó ayer que aún no se ha "logrado ningún avance importante", aunque destacó que al menos las negociaciones continúan en Suiza, luego de una nueva jornada marcada por los desacuerdos y las acusaciones cruzadas.

Al culminar el quinto día de diálogo directo entre el Gobierno y la oposición sirios en la ciudad suiza de Ginebra, Brahimi dio una conferencia de prensa en la que destacó que "las negociaciones no son fáciles".

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Concurso de personificación del Ekeko

Con el objetivo de revalorizar la tradición y posicionar al Ekeko como el personaje paceño principal de la Feria de Alasita, la Alcaldía paceña estableció una pasarela donde desfilaron 28 concursantes, quienes compitieron en procura de lograr la mejor encarnación del ícono de la festividad de la miniatura.

Los ganadores fueron Ricardo Arismendi, quien logró el primer lugar y Julio Giménez quien ocupó el segundo. Se premió con canastones y celulares a los mejores intérpretes.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



Un filme solidario

EL FILME "UN ENSAYO GENERAL PARA UNA EJECUCIÓN", DEL DIRECTOR IRANÍ BAHMAN TAVOOSI, ESTRENADO EN 2013, RECORRE DIFERENTES FESTIVALES DEL MUNDO. AHORA SE ENCUENTRA EN EL PAÍS Y SERÁ PROYECTADO EN LA CINEMATECA, CUYA RECAUDACIÓN SERÁ DESTINADA DE MANERA ÍNTEGRA PARA EL PROYECTO DE APOYO A LA EDUCACIÓN TÉCNICA Y ESCOLAR DE LOS LUSTRACALZADOS.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Hoy en Femenina



Alimentos para desintoxicar el organismo

Con frecuencia se piensa que desintoxicar consiste en tomar un laxante que barre con la flora intestinal y causa daño en el organismo. Nada más errado, porque la desintoxicación se refiere al hecho de tener un tubo digestivo sano, de procesar los alimentos con facilidad.

capaz

La nutricionista de Multisalud, Aline Reyes, recomienda seguir un tratamiento en base a fruta y verdura, porque éstas arrastran las toxinas del tubo digestivo, en particular la vitamina C o ácido ascórbico, que no está presente en la cáscara, sino en la pulpa blanca de la fruta.



JULIO ULANGA

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1248 días y la injusticia continúa.

